
学校だより絆
〈大道っ子像〉

①よく考え進んで学ぶ子（知） ②明るく思いやりのある子（心） ③ねばり強くたくましい子 （体）

１８日(日)は､「音楽発表会」を開催します

～多くの保護者の皆様のご観覧を！～
大道小学校では、毎年１２月頃から次年度に向けての「教育課程編成会議」（学校教育全般にわたる

計画を話し合う会議）をもち、教育課程の見直し（改善）作業を行っていきます。その会議の中で学校
行事についても見直しが行われました。大きな見直しとなったのが、【１２月開催の学習発表会】を
【６月開催の音楽発表会】への変更です。
学校行事にはそれぞれ「ねらい」があり、行事を通して育つ力が多々あります。昨年度行った行事も

大きな成果を上げたことは保護者の皆様にもご理解いただけているものと存じます。ただ、下記のよう
な課題も出てきました。

① ９月と１２月に「運動会」と「学習発表会」という大きな行事を行い慌ただしかった。行事が
近すぎるので分散する必要がある。

② 「運動会」「学習発表会」とも多くの練習時間が必要で、授業時数の確保に苦労した。（練習時
間が超過したため、授業の進度が遅れた）

③ 子どもへの負担が大きかった（授業への集中力の欠如）

教育課程編成会議の中で職員で検討した結果、下記の決定事項に至りました。

次年度（今年度）は、６月に「学習発表会」ではなく「音楽発表会」を実施する。

上記の変更理由、その根拠として、

① 大きな行事を１つ１学期前半に移動する。
② ①の目的を達せさせるために、「学習発表会」ではなく「音楽発表会」を開催する。
・「学習発表会」での演劇や大道具製作等（背景や衣装、大道具・小道具）の準備は、国語や
生活科・図工・総合的な学習の時間で行っている現状があった。（本来の授業に支障を来す）

・学習を十分進めていない段階で、発表会を行うのは厳しい。（無理がある）
③ 当該学年の音楽科の目標や指導内容を踏まえて、歌唱や楽器の基礎的な技能を高める指導が行
える。多くの練習時間を費やすることなく発表できる。（児童の負担軽減、他教科への支障を
減らす）

④ 本校の課題である学力向上のための時数を確保できる。

という点が上げられます。決して「簡素化」ということではなく、文化的行事の内容「平素の学習活動
の成果を発表し，その向上の意欲を一層高めたり，文化や芸術に親しんだりするような活動を行うこ
と。」（学習指導要領より）を音楽活動を通して発表（表現）していきたいと思っております。
今後とも、子ども達や学校の実情を踏まえ、保護者や地域の皆様のご意見・要望み耳を傾けながら、

学校教育活動を展開して参ります。ご理解とご支援よろしくお願い親します。

※本日「保護者の皆様へのご案内の文書（裏面にプログラム印刷）を配布します。ご覧下さい！

那覇市PTA連合会長賞受賞 おめでとうございます！

東海林奈小美様 ＆ 池原呂桜良様
５月２６日（金）第68回那覇市ＰＴＡ連合会定期総会が沖縄かりゆし

アーバンリゾートナハで開催されました。その中で、平成29年度那覇市
ＰＴＡ連合会長賞の表彰があり、わが大道小学校学校から元副会長の
東海林奈小美様と元学年委員長池原呂桜良様が受賞されました。
お二人の受賞は、前ＰＴＡ役員全員が推薦して決定したもので、大道
小学校ＰＴＡ活動に大きな貢献をしたことが認められての受賞です。
会場には、両校のＰＴＡ会長や役員の方々、校長・教頭が参加し､受賞
をみんなで喜び祝いました。お子様が卒業し、大道小学校ＰＴＡ活動
からも卒業となりますが、これからも「チーム真和志中・大道小」と
して様々な活動でご協力いただければと思います。今回は本当におめ
でとうございます。
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